

Messe für Unternehmen und Studenten

Ausstellerrekord auf der Kontaktmesse Verkehr – 31 Unternehmen stellen sich im Potthoff-Bau vor

Am Donnerstag, 8. November 2012, findet zwischen 9 und 16 Uhr im Potthoff-Bau an der Fakultät Verkehrswissenschaften »Friedrich List« die Kontaktmesse Verkehr statt. Zusammen mit den studentischen Vereinen der Fakultät organisiert der Absolventenverein Spätverkehr e.V. somit zum 6. Mal eine Firmenkontaktmesse an der

TU Dresden. Dabei werden mit der Messe nicht nur Verkehrswirte und -ingenieure angesprochen, sondern auch Studenten der Fakultäten Maschinenwesen, Bauingenieurwesen, Wirtschaftswissenschaften und Elektrotechnik sind herzlich willkommen.

Ziel der Kontaktmesse ist es, den Unternehmen der Verkehrsbranche und interessierten Studenten die Möglichkeit zu geben, in direkten Kontakt miteinander zu treten. Den Studenten und frischen Absolventen kann somit ein perfekter Einstieg ins Berufsleben ermöglicht werden.

Einen Tag lang besteht die Möglichkeit, mit 31 Unternehmen an Messeständen über Diplomarbeits Themen, Praktika oder erste

Jobvorschläge zu sprechen. Vom mittelständischen Unternehmen über Forschungseinrichtungen bis hin zu internationalen Konzernen ist für jedes Interessengebiet etwas dabei.

»Das Konzept einer Firmenkontaktmesse speziell für Studenten mit Verkehrsbezug wird sowohl von den Unternehmen als auch von den Studenten sehr gut angenommen. Mit 31 Ausstellern sind wir dieses Jahr bis auf den letzten Platz ausgebucht«, ergänzt Projektleiter Michael Mittag. **M. M./UJ**



Mehr Informationen zum Programm und den Ausstellern:
www.kontaktmesse-verkehr.de